

SAISONABSCHLUSS 2012/13



Feldkirch-Tisis, 11.04.2013

Unser „letztes Kadertraining“ 2012/2013

Am Samstag, den 6. April 2013 trafen sich 48 Mitglieder des SV Tisis auf der Tschengla zum Saisonabschluss. Hätte nicht der Grippevirus in der Region Feldkirch zugeschlagen, wären es knapp 60 Schivereinler gewesen, die eine tolle Saison ausklingen ließen.

Alle waren gespannt, was sie erwartet, aus den Begrüßungsworten wurden die 25 Kaderkids und die Erwachsenen leider auch nicht schlauer. Es gab nichts Konkretes zum Tagesablauf, nur Bekanntes aus der Ausschreibung: „Spaß und Spiel in, auf, um und durch den Schnee im Skigebiet“.



Erst zum Schluss wurde die Gruppeneinteilung und der Schauplatz des ersten Spiels bekannt gegeben: Startwettkampf im Kinderland „Roller fahren“ – typisch für den Schiverein – auf Schnee mit einem Ski.



Danach wechselte der Tross nach Brand: Abfahrtsrennen beim Tannleger-Schlepplift. Neben der Steilheit der Piste war auch der dichte Nebel tückisch. Wer die Zeit zur Streckenbesichtigung nicht gut genützt hatte, musste oft spontan die Richtung ändern, um nicht eines der Kontrolltore auszulassen.

Nach den sportlichen Strapazen hatten sich alle die Mittagspause verdient. Ein letztes Mal in der heurigen Saison wurden wir von Harry im Niggenkopfstüble verwöhnt. Im Gasthaus kam auch der erste Plauschwettkampf: Welche Gruppe konnte wohl am längsten "Lachen ohne zu Lachen"? Alles klar?



Wieder draußen kam der Aufruf zum letzten Spiel: das Trainerschiessen. Der jüngste Teilnehmer durfte Glücksfee spielen und zog aus einem Helm das Los. Es traf (zufällig?) den sportlichen Leiter. So durfte sich Kurt in einen virtuellen Käfig stellen und jeder konnte mit einem Schneeball auf ihn werfen. Jeder Treffer gab Punkte für das Gruppenkonto.

Die Panoramabahn (gänzlich in Tisner Hand) brachte dann alle wieder sicher auf den Burtschasattel, der einzige Ort, an dem sich auch der Nebel kurz lichtete. In Schlangenlinie fuhr die ganze Truppe „schischulmäßig“ zum Apres Ski in die Rufana Alp.



SAISONABSCHLUSS 2012/13

Absolutes Ende und ein weiterer Höhepunkt des Ski winters 2012/2013 war der Abend im Gasthof Löwen in Tisis.



Zuerst die Rangverkündigung/Siegerehrung des Plauschwettkampfes (bei der böse Zungen angeblich behauptet haben sollen: „der Schreiber gewinnt immer“), dann gemütliches Nachtessen, zum Abschluss das "Nachtprogramm" mit tollen Darbietungen durch verschiedene Gruppen.

Irene, Ulli, Markus und Eugen haben mit diesem Saisonabschluss einen tollen Schlusspunkt der Winteraktivitäten gesetzt, dafür ein ganz großes DANKESCHÖN!!!!.

Für ganz viele war dies sicher ein Grund, sich schon jetzt auf den kommenden Winter zu freuen und auch in Zukunft tatkräftig im Verein mitzuwirken.



 Rangliste (auch etwas anders):

1. 13 Rangpunkte = Gruppe ROT mit Jonas, Rebecca, Simone, Mario, Eugen
2. 14 Rangpunkte = Gruppe ROSA mit Jani, Jonathan, Theresa, Tristan, Astrid, Elisabeth
2. 14 Rangpunkte = Gruppe HELLBLAU mit Finn, Alexander, Claudia, Hendrik, Ulli
3. 15 Rangpunkte = Gruppe GRÜN mit Vinzenz, Dorian, Daniela, Boris, Sabine
4. 16 Rangpunkte = Gruppe VIOLETT mit Valentin, Florian, Tobias, Johannes, Kurt
5. 20 Rangpunkte = Gruppe WEISS mit Mona, Artur, Hannah, Ina, Günther, Siggli
6. 21 Rangpunkte = Gruppe DUNKELBLAU mit Luca, Johanna, Alexandra, Irene, Stefan
7. 24 Rangpunkte = Gruppe GELB mit Andrea, Isabella, Julia, Michael, Inge
8. 29 Rangpunkte = Gruppe ORANGE mit Johannes, Franziska, Andrea, Oli, Markus